

Renovación en la Cámara Baja: juran los 130 diputados electos en octubre

Télem

La Cámara de Diputados comenzó a sesionar pasadas las 11.20 para aceptar las renunciaciones y licencias de los legisladores nacionales que presentaron sus dimisiones, para luego desde las 12 tomar juramento a los 130 electos en los comicios generales del 22 de octubre.

Tras este plenario, presidido por la diputada del Frente de Todos **Cecilia Moreau**, se designarán luego las autoridades que conducirán el cuerpo legislativo a partir del 10 de diciembre, que estará encabezado por el riojano Martín Menem.

Moreau afirmó que fue “un orgullo haber sido la primera presidenta de la Cámara baja cuando se cumplen 40 años de democracia”, al despedirse de los trabajadores del cuerpo y de los legisladores.

“Es un orgullo haber sido la presidenta de la Cámara de Diputados de la Nación en el 40 aniversario de la democracia. La democracia es de todos y de todas. Estamos ante el período más largo de democracia. Cuidémosla y que sea democracia para siempre” Cecilia Moreau

Al finalizar la sesión especial en la que se aceptó la renuncia de los legisladores que presentaron sus dimisiones para asumir en otras funciones, **Moreau agradeció “a todos y**

Renovación en la Cámara Baja: juran los 130 diputados electos en
octubre

a todas por este tiempo, a los trabajadores y trabajadoras de esta casa, que han sido muy importantes para mí”.

“Es un orgullo haber sido la primera mujer en presidir la Cámara de Diputados. Es un orgullo haber sido la presidenta de la Cámara de Diputados de la Nación en el 40 aniversario de la democracia. La democracia es de todos y de todas. Estamos ante el período más largo de democracia. Cuidémosla y que sea democracia para siempre”, enfatizó emocionada la diputada bonaerense.

Finalmente, Moreau agradeció además al diputado nacional **Mario Negri**, presidente hasta el 10 de diciembre de la bancada de la UCR, y a **José Luis Gioja**, que concluyen sus mandatos, al afirmar que fue “un orgullo haber compartido esta Cámara con ustedes”.